

(参考⑤) 圏央道開通に対する期待の声(企業等アンケート結果)

圏央道開通前に、沿線を中心に主要な企業等に対するヒアリング調査や職業ドライバー・利用者に対するアンケート調査(H19.1~H19.3)を実施しました。

主な意見を以下に示します。

企業等からの声

○災害時に高速道路を利用した迂回ルート(圏央道→東名)が確保できることを期待しています。

(東京都日の出町 製造業者)

○国道16号の交通渋滞が解消すれば、輸送時間が短縮され、三多摩地区のビジネスチャンスが広がることを期待しています。

(神奈川県川崎市 物流業者)

○輸送時間の短縮により、野菜などを新鮮なうちに届けることができると期待しています。

(埼玉県入間市 農協)

○圏央道開通によって、ルート選択の幅が広がり、ツアーナの魅力が増すことを期待しています。

(東京都大田区 観光バス会社)

職業ドライバーからの声

○いつも混んでいる環八を使わずに中央道まで行けるので便利になると思います。

(埼玉県富士見市 営業ドライバー)

○都心を通らずに中央道に抜けられるのは、非常に魅力的です。

(埼玉県八潮市 トラック運転者)

○群馬、新潟方面が便利になり、関越道の渋滞も解消されると思うので賛成です。

(東京都立川市 営業ドライバー)

○中央道を利用するときは間違いなく圏央道を使うことになると思います。

(埼玉県深谷市 宅配ドライバー)

○関越、東北道方面へ抜けるのに、こんなに良い道路はないと思います。

(神奈川県相模原市 営業ドライバー)